



Foto: Notimex

TAMBIÉN LA DE PEMEX

HR Ratings reduce la nota soberana

POR LINDSAY H. ESQUIVEL
lindsay.hernandez

La agencia calificadoradora HR Ratings revisó a la baja la calificación de la deuda soberana de México a HR BBB+ (G) para largo plazo y a una de HR3 (G) para corto plazo, manteniendo la perspectiva en negativa.

Felix Boni, director general de Análisis de la calificadoradora, explicó que esta reducción en la nota mexicana se debe al impacto que tendrá en la economía estadounidense la propagación del coronavirus, pues México está ligado a la demanda de aquel país; además, se observa una contracción de 2.3% en el crecimiento, así como un panorama fiscal con déficits financieros por arriba de lo anticipado en el corto plazo, que generen un crecimiento más acelerado de la deuda neta.

“El impacto del COVID-19 representa el

principal riesgo para la economía mexicana, no sólo por su impacto sobre la demanda externa, sino porque las medidas aplicadas para evitar la propagación del virus derivarían en una recesión económica ante la contracción de la demanda interna”, dijo el experto.

Mencionó que la duración y magnitud del choque son altamente inciertos y dependen en parte de las medidas implementadas por el gobierno, las cuales serán presentadas el próximo fin de semana.

Dijo que el gobierno tendrá que incrementar su endeudamiento, el cual se había mantenido estable en los últimos dos años en 41% del PIB, pero podría elevarse hasta 45%, debido al deterioro en la moneda local.

HR Ratings también revisó a la baja la calificación en escala global de Pemex de un HR A- (G) previa a una nota de HR BBB+ (G) con perspectiva negativa.